

Benefit Special Dance or Russia in Gruendau Benefiz Special Dance für Russland in Gründau

Traudel Walz Deutsch-Russische-Square-Dance-Freunde e. V.

A lot of people enjoyed the 9th benefit dance of German Russian SD Friends in Gruendau near Gelnhausen. Everybody enjoyed the lovely landscape in Gruendau too, surrounded by the hills of "Vogelsberg" in the North, "Taunus" in the West, "Spessart" in the South and "Rhoen" in the East. The organization by "Barbarossa Promenaders" was perfect. The hall was decorated very nice by an experienced team of members. They served excellent food and delicious cakes. A raffle of 300 prizes was offered, each number a winner. The callers Jeannette Staeuble, Martin Kromer, Keith Haigh did their job with enthusiasm as usual without any fee. Everybody was pleased about the harmonic atmosphere. „It's a feeling like in a big family" said one of the Russian visitors. 12 dancers from "The Koenigsberg Happy Cats" Kaliningrad, 3 from "Onega Wave Dancers" Petrosavodsk and wellknown Alla from "Palace Square Dancers" St. Peterburg The Russian guests have been hosted by square dance members. Many thanks to all of you.

The net proceeds will be spent to Russia for the education of square dancing, for example caller schools.

Viele Leute hatten Spaß beim 9. Benefiz Dance der Deutsch Russischen SD Freunde in Gründau bei Gelnhausen. Alle genossen auch die schöne Landschaft in Gründau, umgeben von den Hügelketten „Vogelsberg“ im Norden, „Taunus“ im Westen, „Spessart“ im Süden und der „Rhön“ im Osten. Die Organisation durch die „Barbarossa Promenaders“ war perfekt. Die Halle wurde von einem erfahrenen Mitglieder-Team sehr schön geschmückt. Sie servierten hervorragende Speisen und köstliche Kuchen. In einer Tombola mit 300 Preisen war jede Nummer ein Gewinn. Die Caller Jeannette Stäuble, Martin Kromer und Keith Haigh, waren mit Begeisterung bei der Sache wie üblich ohne Honorar. Alle erfreuten sich an der harmonischen Atmosphäre. Es ist ein Gefühl wie in einer großen Familie sagte ein russischer Besucher. Die „Koenigsberg Happy Cats“ kamen mit 12 Tänzern aus Kaliningrad, drei „Onega Wave Dancers“ aus Petrosavodsk und Alla kam von den „Palace Square Dancers“ aus St. Petersburg. Die russischen Gäste wurden privat beherbergt. Vielen Dank an Euch alle.

Der Reinerlös wird verwendet für die Square Dance Ausbildung in Russland, zum Beispiel für Callerschulen.

Liebe Andrea,

auf unserem Special in Trier hat ein Gast nach fan Dangles von Kevin Brown gefragt, zumal unser Caller leider zurück in die USA geht. Kevin hatte keine, da er die Idee, selbst welche zu verteilen, zu eitel findet. Ich habe dann für unseren Club solche Dangles bei Badges and More (Nachfolger von Weidich) bestellt. Jeder, der ein fan dangle von Kevin möchte kann dies bald in diesem Shop bestellen für 1 Euro pro Stück plus Porto. (Es gibt eine geringe Mindestbestellmenge,)

Ich dachte, es sei vielleicht gut, wenn diese Information im Bulletin erscheinen könnte, so daß alle Interessenten Bescheid wissen.

Ganz herzliche Grüße
Franziska Häussermann